

梓川中学校だより

発行者
梓川中学校
Tel. 78-2024

1 学期終業式・壮行会・生徒指導講話

7月23日（水）が1学期最後の登校日でした。終業式では、各学年の代表生徒が1学期の振り返りと2学期の目標について作文を発表しました。要約にて紹介します。

【1年生】

1学期は自分からすすんであいさつをすることができてよかった。また休み時間が少なく最初は大変だったが、中学校のペースにも慣れて今は楽になってきた。学習では、小学校ではテストで点数がとれていたが、中学校では学習内容が難しくなったこともあって点数がとれなくなってきて、ついていくのが大変な教科も出てしまった。だから分からないところを教科書で確認するなどしてがんばった。2学期は学習とスポーツの両立できるように毎日目標を決めて過ごしていきたい。

【2年生】

初めての後輩ができ、先輩という立場で生活する大変さを実感した。1学期に一番印象に残っているのは平和学習旅行。小布施での散策や牧場での体験が楽しかった。また象山地下壕の見学では、命の大切さや戦争の悲惨さを学ぶ貴重な体験ができた。学習では量よりも質の高さを意識し、計画的に学習を進め、テストでも目標を達成することができた。2学期には梓流祭があるので、クラスの絆をさらに深めたい。

【3年生】

一番印象に残ったのは修学旅行。事前学習のおかげで安心して楽しむことができた。また渋滞に巻き込まれて予定より大きく遅れた時に、みんなの協力で時間を調整して最後まで予定通り見学することができた。このことから、みんなの協力と一人ひとりの意識が大切だと学んだ。そしてこの経験から、周りの様子を見て自分から行動できる人になりたいと思った。2学期の梓流祭では、修学旅行で学んだことを生かし、クラス一丸となって頑張りたい。



学校長からは、1学期の生徒たちの頑張りを讃えるとともに、今年戦後80周年を迎えたことにふれ、原爆詩の朗読会を続けている吉永小百合さんの「小さな力ですが、一人の人間として自分のためにやっていきたいと思う。みんなが人間らしく生きていくには、もっと地球単位で考えなければいけない気がします。地球温暖化、コロナを広げたグローバル化、戦争。この地球のことを見つめ、壊れた部分をみんなで繕っていくことが大事だと思います。」という言葉が紹介されました。そして「一人の少しの取り組みが全校では大きな取り組みとなり、松本市に広がり、長野県、日本に広がり、アジアから世界に広がり、それが地球や世界の人々を救うことになる。戦後80年を考える時間、自分にできることを考える時間をもってほしい。」と生徒に投げかけました。

続いて、北信越大会に出場するサッカー部（地域移行クラブとして活動）、中野駿さん（走幅跳）、筒木音葉さん（砲丸投）、二村倫弘さん（卓球個人戦）と、県コンクールに出場する吹奏楽部の壮行会が行われ、各選手が決意表明をし、吹奏楽部が演奏を披露しました。

また、夏休みを前に注意喚起として生徒指導講話も行い、近年急増している SNS 等でのトラブルの事例の紹介や、注意すべきことの確認をしました。

【生徒指導講話より】

◇全国的に多く起きている SNS に関するトラブル

- ・会話ではニュアンスが伝わるものが、文字だけのコミュニケーションでは誤解を生みやすいこと
- ・インターネットや SNS で知り合った人と直接会うこと
- ・人を傷つける内容の投稿や拡散、悪ふざけの投稿
- ・他者の権利を侵害する投稿、著作物の二次利用
- ・個人情報の流出（オンラインゲーム、SNS の内容からの特定、セキュリティが信用できない Wi-Fi の利用からなど）

◇心にとめておきたいこと

- ・個人情報の扱いに注意し、写真や動画などを安易に投稿しない
- ・SNS に悪口や誹謗中傷を書き込まない
- ・トラブルが起きた時はすぐに保護者に相談し、場合によっては警察にも相談をする

1 学期には日常の学級活動や生徒会活動、授業や定期テスト等の教科学習、さまざまな行事、部活動などを通して、生徒たちの様々な成長が見られました。保護者や地域の皆様方には、本校の生徒たちをそれぞれの立場で見守り、本校での活動にご支援、ご協力をいただき、ありがとうございました。2 学期も引き続きよろしく申し上げます。

1 学年自然体験学習

7月24日（木）に1学年の自然体験学習が行われました。この活動では、自然の中で級友と助け合ったり、協力したりしながら活動することを通して、目標を達成する喜びを味わい、クラスの仲・団結を深めること、係の活動や運営に責任をもち、自主的に行動できるようになることを目的として、大町市でラフティングなどを行いました。



【8月・9月のおもな予定】

- | | |
|-----------------|---|
| 8/25 (月) | 2 学期始業式 |
| 8/28 (木) | 3 年第 1 回総合テスト |
| 9/ 2 (火) | 避難訓練（地震を想定） |
| 9/ 9 (火) | 1 学年 2025 年セイジ・オザワ松本フェスティバル「子どものためのオペラ」鑑賞 |
| 9/18 (木) | 3 学年第 2 回総合テスト |
| 9/25 (木) 26 (金) | 梓流祭 |

【学校からのお願い】

各学年からのお便りでもお伝えしましたが、8月9日（土）から17日（日）まで学校の電話がつかがりません。この間に緊急に連絡する必要が生じた場合には、緊急連絡先の松本市役所（34-3000）へ連絡をお願いいたします。